

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI MANAJEMEN MATERIAL BERBASIS CLOUD". Skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam penyusunan skripsi ini.

Pertama-tama, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Bapak Dr. Purba Daru Kusuma S.T., M.T.**, selaku Pembimbing I, yang telah dengan sabar memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi kepada penulis. Beliau selalu memberikan masukan yang berharga, serta mendorong penulis untuk tetap semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Bimbingan dan dukungan yang beliau berikan telah memberikan pengaruh yang sangat besar bagi perkembangan dan penyelesaian skripsi ini.
2. **Bapak Roswan Latuconsina S.T., M.T.**, selaku Pembimbing II, yang juga telah memberikan masukan, koreksi, dan saran yang sangat berarti. Beliau selalu memberikan pandangan yang konstruktif sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis sangat menghargai kesabaran dan dedikasi beliau dalam membimbing penulis, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan selama proses penyusunan skripsi ini.
3. **Bapak Dr. Surya Michrandi Nasution, S.T., M.T.**, selaku Ketua Program Studi Teknik Komputer, yang telah memberikan dukungan serta fasilitas yang memadai selama penulis menempuh pendidikan. Dukungan beliau sangat berarti bagi kelancaran studi penulis. Selain itu, kebijakan dan arahan beliau selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Telkom telah membantu penulis dalam mengembangkan diri dan mencapai tujuan akademis penulis.
4. **Seluruh dosen dan staf di Fakultas Teknik Elektro Universitas Telkom**, yang telah memberikan ilmu dan bantuan selama penulis menempuh studi. Penulis sangat berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian Bapak/Ibu dalam mendidik dan membimbing pembimbing selama ini. Ilmu dan pengetahuan yang telah penulis peroleh

dari Bapak/Ibu menjadi bekal yang sangat berharga bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan menghadapi dunia kerja di masa depan.

Ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada orang tua tercinta, yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan ini. Mereka adalah sumber inspirasi dan semangat penulis, dan tanpa dukungan mereka, penulis tidak akan mampu mencapai tahap ini. Penulis sangat beruntung memiliki orang tua yang selalu mendukung dan memahami setiap langkah penulis, serta memberikan dorongan moril yang sangat penulis butuhkan.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di Program Studi Teknik Komputer Universitas Telkom, yang selalu memberikan semangat, kebersamaan, dan kerja sama yang baik selama penulis menempuh studi. Kebersamaan dan dukungan kalian sangat berarti bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Diskusi, kerja sama dalam tugas, dan dukungan emosional dari kalian telah membantu penulis melewati berbagai tantangan dan kesulitan selama studi penulis.

Tidak lupa, penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah memberikan dukungan baik secara moral maupun material selama penyusunan skripsi ini. Dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik yang terlihat maupun yang tidak terlihat, sangat penulis hargai dan menjadi bagian penting dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi penyempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang berkepentingan.

Akhir kata, penulis berharap semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua. Aamiin.